



Licenciatura en medicina.

Interculturalidad y Salud II

Catedrático: Dulce de los Ángeles.

Resumen analítico de la película “The Truman Show”.

Presenta

Freth Hiram Gutierrez Diaz

San Cristóbal de las Casas, Chiapas a 05/06/
2020.

Resumen de la película “The Truman Show: historia de una vida”

La película trata de un hombre llamado Truman, quien tiene 30 años de edad. Vive en una isla llamada “seahaven”. Tiene una esposa muy linda y buena, y su vida con sus relaciones sociales: amigos, compañeros de trabajo y todas aquellas personas que lo rodean; es perfecta.

Lo que Truman no sabe, es que en realidad su vida es un show creado por Christof, quien elige a Truman como el protagonista desde antes de nacer. Creando también el lugar en donde vive y poniendo a miles de actores, excepto Truman.

Christof para lograr que Truman no se diera cuenta de la realidad, decide matar a su padre en un bote, haciendo que se ahogue en el mar y así finalmente evitar que Truman salga de la isla ya que desde entonces odiaría y temería al agua.

De pronto Truman comienza a pensar en que todo es demasiado raro, ya que hay una escena en la que le cae un foco del cielo, lo que hace que Truman comience a sospechar, después se enamora de otra chica, Sylvia quien misteriosamente no podía corresponderle hasta que un día Sylvia decide arriesgarlo todo y se ve a escondidas con Truman y es ella la que le confiesa la verdad. Desde entonces Truman Truman ve todo con más claridad porque decide irse de allí pero todas las formas de viaje, se le hacían imposible, los vuelos se cancelaban o no había cupos. Es entonces que Truman decide escapar por el sótano y después armarse de valor e irse en bote.

Cuando Christof se da cuenta desata una tormenta que casi mata Truman solo para detenerlo, pero esto fue en vano ya que Truman siguió hasta llegar al final. Entonces habla con Christof y decide quedarse en el mundo real.

Análisis: si nos damos cuenta, Truman fue un tipo de experimento tanto social como científico. Ya que desde que nació vivió en un mundo en donde todo era perfecto y mágico excepto por el fallecimiento de su papá. Y él se acostumbró a esta naturaleza que lo rodeaba de perfección siendo muy feliz. Sin embargo después de tantos años de vivir ahí, cuando descubrió la verdad y se fue al mundo real, también consiguió adaptarse al medio que lo rodeaba.

Lo mismo pasa con la cultura y la medicina. Las personas vivimos en un mundo en donde existen diversas culturas o grupos étnicos y sabemos que estos tienen diferentes costumbres y maneras de vivir, vestir, comportarse y hasta diferente manera de curarse. Por ejemplo, en China comen en el piso y en México en una mesa de madera; en China se curan con acupuntura o la medicina tradicional China

y en México se acostumbra más a ir al médico; sin embargo si un chino se viene a vivir a México, su entorno cambiará y este tendrá que adaptarse al medio.